

警察から電話をもらって、すぐ事件現場に
来てくださいと頼まれた。二十分後、私は現
場に着いた。最初に目にとまったのは椅子の
上の死者だ。私は非常に注意深く死者の全身
を検査して、簡単な自殺事件じゃなくて殺人
事件だとわがった。いろいろな証拠から考え
真実はいつもひとつだと言、て、犯人を指で
さし、犯人はあなたですと言う。

ピピピと目覚まし時計が鳴った。残念なが
ら、それはただの夢だった。もし本当であれ
ば、いい女なのだと思う。私は子供の頃からよ
く探偵に関する小説やアニメを見ていたので、
謎を解くことが好きにな、ていた。その時、
本当に探偵が事件を解決する様子に感心した。
例えば、名探偵コナンやシャーロックホーム
ズなどのことが好きだ。

時々、私はもし今自分が探偵だったら、人
生はどうなるかと思う。もし私は探偵だった
ら、どんなに難しい謎でも解くことができる
だろう。また、世界各地の知られざる真実も

解き明かしたい。例えば、去年の3月8日に
マレーシア航空370便はタイランド湾上空で消
息を絶ち、現在行方不明となっている。もし
今私は探偵だったら、きっとその事件の真実
を解きたいだろうと思う。探偵はいつも思考
回路がは、きりしている。その上、いつでも
小さなことや動作に注意している。それが私
が探偵になりたい原因の一つだ。

子供の頃のことだ。ある日の午前、私は友
達と一緒に庭で遊んだ時、二千円を見つけた。
それはもしかしてある友人がなくしたお金で
はないかと思い出した。その時、私はきっと
その事件を明らかにしようと思ったので、一
人でこっそりその任務を遂行した。そこで、
探偵みたいに事件を解決した。自分が探偵に
なった気分になり、嬉しくてたまらなかつた。

もちろん、今私の夢は探偵ではないのが、
また探偵のような人物になりたい。いつでも
思考回路がは、きりしていて、自分の人生の
道も世界の謎も解決したいと思っている。